

# Firman convenio para mejoramiento de exvertedero

Se desarrollará una serie de acciones para ir en camino del cierre definitivo del exvertedero La Chimba.

Fabiola Vega Molina  
 La Estrella

**G**estionar los problemas de insalubridad y la gestión de residuos en el sector del exvertedero La Chimba, es el objetivo del convenio que firmó el municipio de Antofagasta con la Delegación Presidencial Regional y el gobierno regional de Antofagasta para mejorar las condiciones ambientales y de seguridad en una zona que ha sido históricamente afectada por la acumulación de residuos y que afecta a los vecinos que residen cerca del sector.

Es así que se coordinarán esfuerzos entre las tres instituciones para realizar una serie de acciones tendientes a remediar los efectos de la contaminación en el área, incluidas labores de limpieza, recolección de residuos y el cierre definitivo del vertedero.

## CONVENIO

Con esto, el municipio a través de su Dirección de



EL CONVENIO SE FIRMÓ ENTRE DPR, GOBERNACIÓN Y MUNICIPIO.

Aseo y Ornato, se encargará de la recolección de residuos domiciliarios y asimilables en las calles aledañas al exvertedero, así como la eliminación de microbasurales en las áreas circundantes.

También se ejecutará un plan de remediación del área, que incluye el saneamiento del interior del vertedero.

Por otra parte, liderará la finalización del cierre

perimetral del exvertedero y se hará las coordinaciones con las autoridades correspondientes la ejecución del plan de cierre y remediación ambiental ante la evaluación ambiental.

Por otra parte, se trabajará con el gobierno regional para gestionar los residuos industriales y aquellos provenientes de la construcción en las áreas cercanas, con el fin de evi-



LA FIRMA DEL CONVENIO BUSCA EL MEJORAMIENTO Y CIERRE DEFINITIVO DEL EXVERTEDERO.

tar la disposición ilegal y garantizar su tratamiento adecuado.

Por último, se aumentará la fiscalización en el sector para sancionar la disposición ilegal de residuos y controlar el riesgo de incendios y otras amenazas a la salud pública.

"Este es un tema de importancia extrema para la comunidad, y que requiere de mucha ayuda, ningún organismo pudiese haberlo hecho por separado (...), y hoy al firmar este acuerdo, estamos materializando ese trabajo en conjunto donde los únicos beneficiados, que son los más importantes por lo

demás, van a ser los vecinos del sector norte de la ciudad", dijo la alcaldesa (s), Yessael Leiva.

En tanto, la gobernadora regional (s) Patricia Lanas, señaló que "nosotros tenemos en el sector de La Chimba en marcha un programa propio que ya pasó por toma de razón de la Contraloría para partir con la iniciación presupuestaria que permite, mientras se soluciona el estudio definitivo, poder controlar lo que es contaminación y lo que es el auxilio a las quemadas, teniendo una maquinaria disponible para la limpieza del sector".

Con esto último se re-

fieri a camiones aljibes, camiones tolva, retroexcavadora, un pequeño bulldozer y un cargador frontal.

Finalmente, la delegada presidencial regional, Karen Behrens, expresó que "estamos llegando a una etapa muy virtuosa, donde primero la ciudadanía ha podido ver por casi tres años una serie de emplazamientos a instituciones respecto a la solución. Hoy terminamos esa etapa de emplazamientos, porque nos sentamos a la mesa, nos pusimos de acuerdo y vamos con las soluciones. 🙌"